

Go Ahead!

日ごとに秋の深まりを感じる季節となりました

夏の暑さが過ぎ、朝晩は寒さを感じる季節になりました。運動会に向け、子どもたちは一生懸命に取り組んでいます。頑張る子どもたちの様子から、たくさんの成長を感じます。休み時間にも自主的にフラッグ演技の練習をしたり、リレーの作戦を考え、友だちに提案したりと、それぞれが目標をもって前向きな姿勢で挑戦しています。

これからより一層寒さの厳しい時期になります。体調管理に十分注意いただき、子どもたちのさらなる成長にご協力いただきますよう、今後ともよろしくお願ひします。

11月の学習予定



国語	・和の文化を発信しよう ・大造じいさんとがん	算数	・平均 ・単位量あたりの大きさ
社会	・工業生産を支える輸送と貿易 ・これからの中業生産とわたしたち	理科	・ふりこのきまり
音楽	・曲想の変化を感じ取ろう ・詩と音楽のかかわりを感じ取ろう	家庭科	・できるよ家庭の仕事 ・クッキングはじめの一歩
図工	・うきうき浮世絵	体育	・ハードル走　・鉄棒　・マット運動
総合	・ロボット研究所	英語	・Unit 6
道徳	・流行おくれ　・家族のために		



お知らせとお願い

☆ 運動会について

11月1日(土)に運動会を実施します。4日(火)が代休となり、延期の場合には、5日(水)が予備日となります。ご予定ください。詳しくは、別途配付の運動会のご案内や学年便りでご確認ください。

☆下校時刻について

11月より、下校時刻が16時15分となります。日が落ちるのも早くなります。外遊びからの帰宅時刻など、お子様と再確認していただきますようお願ひいたします。

☆社会見学について

11月20日(木)は、ダイハツ工場に社会見学に行きます。いつもより早い8時05分に登校になります。(8時15分出発予定)また、お弁当の用意もお願いします。詳しくは、後日配付するしおりをご覧ください。